


Wie lange sind Sie schon in 
der Politik tätig?

Was halten Sie vom Projekt 
“Pimp Your Town!”

Haben Sie bestimmte 
Erwartungen an das Projekt?

Sascha Schmittutz
Koordinator „Demokratie 
Leben!“

Ich betreibe die 
Projektkoordination im Kreis 

Lippe seit 2017.

Ich finde es sehr gut, weil sich 
junge Menschen mit der Politik 

auseinandersetzen.

Bin frei von Erwartungen 
und total interessiert, was 

passieren wird.

Robin Wagener 
stellv. Sachkundiger 
Bürger

Ich habe mit 19 im 
Jugendverband angefangen.

Es ermöglicht die Möglichkeit 
Kommunalpolitik zu erfahren, 

und das ist toll.

Ich habe die Hoffnung, dass 
möglichst viele Jugendliche 

erfahren, was durch 
Kommunalpolitik möglich ist.

Dr. Inga Kretzschmar
stellv. Sachkundige 
Bürgerin

Aktiv im Kreis bin ich seit 
sieben Jahren politisch tätig.

Ich finde es super wichtig, um 
jungen Menschen die Politik 

näher zu bringen.

Keine speziellen, ich würde 
mich freuen, wenn Jugendliche 
sich mehr politisch engagieren.

Carsten Möller
Kreistagsmitglied Das ist bereits meine dritte 

Wahlperiode. Das Projekt finde ich 
wunderbar.

Ich würde mir wünschen, 
dass einige Schülerinnen und 
Schüler hinterher politisch 

aktiv werden.

Dr. Bernd Groeger
Kreistagsmitglied Ich bin seit zwei Legislaturen 

im Kreistag.
Sehr viel, da lokale Politik für 

Jugendliche erlebbar wird. Ich habe keine speziellen 
Erwartungen.

Birgit Tornau
Kreistagsmitglied Seitdem ich Jugendliche bin, 

seit 1977.
Man kann die Jugendlichen an 
die Politik heranführen, das 

ist gut.
Nichts Spezielles.

Thomas Jahn
Kreistagsmitglied

Ich bin seit 2014 in der Politik.
Politik wird für die 

Jugendlichen zugänglich, das 
ist großartig. Ich bin da sehr offen.

Friedrich-Wilhelm 
Sundhoff
Kreistagsmitglied

Ich mache jetzt seit 25 
Jahren Ratsarbeit in Detmold 

und 15 Jahre hier im Kreis 
Lippe.

Eine Menge, weil sich 
junge Menschen mit Politik 

auseinandersetzen.

Mehr jugendliche Partizipation 
wäre toll.

Ernst Vallant
Sachkundiger Bürger Ich bin seit sechs Jahren aktiv 

tätig.
Ich halte davon sehr viel, da 

Politik erlebbar wird.
Ich erwarte mir ein anderes 

politisches Verständnis.














